



La Universidad de Salamanca sigue siendo la preferida por los estudiantes

V.S.J.- Salamanca

La Universidad de Salamanca (USAL) siguen siendo la preferida por los estudiantes que acceden por vez primera a estudios superiores en Castilla y León, lo que se revela en el dato de 14.487 inscritos en primera opción de un total de 29.237 jóvenes. Casi la mitad del alumnado universitario en la Comunidad, según datos de las estadísticas oficiales elaboradas en las universidades públicas de Castilla y León ante el inicio del tercer proceso de matriculación que se desarrolla desde ayer y continúa hoy.

Hasta el momento, la USAL ya ha matriculado a 3.891 alumnos de nuevo ingreso, 172 más que el pasado año por estas mismas fechas. Un curso que arranca en las universidades públicas el 12 de septiembre con carácter general, aunque ya comenzaba el pasado lunes en algunas facultades. Las titulaciones más demandadas en la USAL son Medicina, con 4.844 solicitudes, Psicología, con 2.902, Enfermería, con 2.806, Criminología, con 1.879, Fisioterapia, con 1.817 y Farmacia, con 1.728. Mientras que por campus, en Ávila destacan Enfermería, con 1.653 solicitudes, Educación Primaria, 413, Turismo, con 366, y Educación Infantil, 361. En Béjar destacan Ingeniería Mecánica, con 158 e Ingeniería Electrónica, con 145 solicitudes. Y, en Zamora, Enfermería registró 1.650 solicitudes, Educación Primaria, 435, y Educación Infantil, 362.